

Les recettes du tourisme cubain augmentent au cours du premier semestre de cette année



La Havane, 29 juin (RHC).- Le secteur cubain du tourisme a eu des recettes dépassant un milliard 700 millions de dollars au cours du premier semestre de cette année.

Le Bulletin d'Actualités de la Télévision Cubaine a fait savoir que ces 6 derniers mois, l'intérêt pour la destination Cuba s'est renforcée et que notre pays a occupé la seconde place dans les Caraïbes.

L'année dernière, Cuba a franchi, pour la première fois, le seuil de 3 millions de touristes. Elle en a accueilli 3 002 745.

Ce chiffre a représenté une croissance de 5,3% para rapport à 2013 et une tendance soutenue à la hausse au cours du premier trimestre de 2015, période au cours de laquelle un million de vacanciers étrangers sont arrivés à notre pays selon des données du Ministère du Tourisme.

En 2015, notre pays entend battre le record de plus de 3 millions de touristes établi l'année dernière ainsi que les apports au secteur des finances de ce secteur, estimés à 2 milliards 700 millions de dollars.

Le tourisme est la seconde source d'entrée de devises de notre pays, derrière les services professionnels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/60754-les-recettes-du-tourisme-cubain-augmentent-au-cours-du-premier-semester-de-cette-annee>



Radio Habana Cuba